

AfD-Fraktion Bottrop
Gerichtstraße 2
42636 Bottrop

07.02.2024

Pressemitteilung

AfD-Ratsfraktion Bottrop kritisiert: Lärmschutz vor Sicherheit?

Dass die AfD kein Freund von pauschalen Tempo 30 Zonen ist, da diese oft nur für unnötige Drosselung des Verkehrs sorgen, sollte bekannt sein. Dies schließt nicht aus, dass auch wir eine Tempo 30 Regelung befürworten, wenn es sicherheitsrelevante Gründe dafür gibt, wie beispielsweise zum Schutz von Kindern an Schulen. Sicherheitsrelevante Gründe, sehen wir ebenfalls für die Peterstraße, wo Kraftfahrzeuge bis hin zu LKW sich die Straße auf engstem Raum mit Fußgängern und Radfahrern, viele davon



sogar im schulpflichtigen Alter teilen. Hier gilt seit November 2023 zwar tatsächlich das Tempo 30 Limit, allerdings lediglich als nächtlicher Lärmschutz von 22:00 bis 6:00 Uhr. Dazu meint der Vorsitzende der Bottroper AfD Ratsfraktion Patrick Engels: „Dass die Stadt es als notwendig sieht, Tempo-limits wegen des Autolärms zu installieren, nicht aber wegen der Sicherheit der Bottroper Bürger, und das an einem Ort, wo es tatsächlich bitternotwendig ist, ist schwierig nachzuvollziehen. Wir appellieren dringendst, dass das Limit nicht nur nachts, sondern durchgehend gilt. Schließlich geht es hier um das Wohl unserer Bürger und insbesondere der (Schul-) Kinder, die dort ständig unterwegs sind.“ Dies werden wir für die Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 22.02. mit Hilfe eines Antrages auf den Weg bringen.

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Engels
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop